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ИНФОРМАЦИОННОЕ 
СООБЩЕНИЕ

Центр экспертиз ЭКОМ РОО 
«Санкт-Петербургское общество 
естествоиспытателей» объявляет о 
проведении общественной эколо-
гический экспертизы по объекту 
«Строительство предприятия по 
горячему цинкованию металла» в 
Конной Лахте. 

Экспертиза зарегистрирована и 
проводится в соответствии с Феде-
ральным законом «Об экологиче-
ской экспертизе» в срок с 17.05.2021 
до даты утверждения заключения 
государственной экологической 
экс пертизы по данному объекту.

Вопросы по проводимой экспер-
тизе и информацию по объекту 
экспертизы можно направлять на 
почту office@ecom.su до 15.07.2021. 

В майском номере газеты «Лах-
та-Ольгино» мы затронули тему 
покоса травы и стрижки газонов на 
территории нашего муниципаль-
ного образования.

Стрижка газонов оправдана важ-
ными причинами. Во-первых, это 
делается для безопасности горо-
жан. Переросшие растения могут 
способствовать развитию кровосо-
сущих, инфекционно-опасных на-
секомых, таких как комары, клещи 
и блохи. Во-вторых, летом в пожа-
роопасный период излишне раз-
росшийся газон может загореть-
ся. В-третьих, в некошеном газоне 
сложно заметить травмоопасные 
предметы, например, битое стекло, 
металл, острые камни.

К сожалению, этот вид работ час-
то сопряжен с неудобствами для 
жителей. Кто-то, припарковавшись 
рядом со своим участком, жалует-
ся на повреждения и загрязнение 
автомобиля. Кто-то переживает за 
высаженные кустарники и оформ-
ленные клумбы. 

Органы местного самоуправле-
ния обращаются к собственникам 
домов в просьбой. Если на вашей 
улице косят траву, чтобы избе-
жать недоразумений, паркуйте 
ав то мобиль на территории сво-
его участка. Если вблизи вашего 
участка находятся важные посадки 
- оградите их сигнальной лентой, 
чтобы рабочие не скосили их вмес-
те с остальной травой. Обращаем 
ваше внимание, что покос травы в 
поселках Лахта и Ольгино осущест-
вляется в течение всего летнего пе-
риода. 

Также был поднят вопрос об ор-
ганизации уборки газонов, распо-
ложенных вдоль жилых домов 43-
53 по Юнтоловскому проспекту. 
Депутат Елена Журкова повторно 
направила обращение в районную 
администрацию с целью выяснить 
кто именно будет отвечать за убор-
ку этой части территории в летний 
период 2021 года. Мы получили 
ответ, что данные территории не 
включены в состав земель общего 
пользования, а значит, районная 
администрация за уборку этих га-
зонов не отвечает. Вопрос опять 
остался открытым.

УБОРКА ТРАВЫ 
ПО РАСПИСАНИЮ

СТАНЬ ЗАМЕТНЫМ

Наезд на пешехода – один из са-
мых распространенных видов до-
рожно-транспортных происшест-
вий. Основная доля наездов со 
смертельным исходом приходится 
на темное время суток, когда во-
дитель не в состоянии увидеть вы-
шедших на проезжую часть людей. 
Несмотря на то, что в Санкт-Петер-
бурге начался период белых ночей, 
видимость на дорогах в сумерки по-
рой еще хуже, чем ночью.

При переходе дороги и движении 
по обочинам или краю проезжей 
части в темное время суток или в 
условиях недостаточной видимо-
сти пешеходам рекомендуется, а 
вне населенных пунктов пешеходы 
обязаны иметь при себе предметы 
со световозвращающими элемен-
тами. В здании муниципалитета по 
адресу: ул. Советская, д. 2, а также 
в помещении на Юнтоловском пр., 
д. 43, корп. 1 установлены боксы 
со светоотражателями. Их может 
взять совершенно бесплатно любой 
житель муниципального образова-
ния. Позаботьтесь о своей безопас-
ности!

Уважаемые жители 
муниципального образования!

22 июня 1941 года - одна из 
самых печальных дат в истории 

нашей страны. 
Великая Отечественная война, 

которая унесла миллионы жиз-
ней наших соотечественников, 
оставила страшный след прак-

тически в каждой семье, опалив 
своим смертоносным огнем. 

Горечь скорбных утрат не имеет 
срока давности. В День памяти и 
скорби мы зажигаем свечи, скло-

няем головы перед самоотвер-
женностью и отвагой нашего 

народа. 
Наш долг — хранить память 

об этом подвиге, уважение к 
стойкости, мужеству, беззавет-

ной любви к своему Отечеству и 
передать это следующим 

поколениям. 
Вечная слава воинам-освобо-

дителям! Вечная память павшим 
героям! 

Депутаты 
Муниципального Совета 

МО Лахта-Ольгино

Дорогие ленинградцы, 
петербуржцы!

22 июня 1941 года, день начала 
Великой Отечественной войны, - 
одна из самых трагических дат в 

истории нашей Родины.
В этот священный для нас день 

мы склоняем головы перед вели-
ким подвигом воинов, заплатив-
ших жизнью за свободу нашей 
страны! Отдаем дань памяти, 
уважения и признательности 

всем, кто прошел через тяготы 
и лишения, кто умирал, но не 

сдавался ради мирного будущего 
своих потомков.

Честь и слава защитникам Оте-
чества! Не померкнет в веках 

величие бессмертного подвига 
народа-победителя!

От всей души желаю вам мир-
ного неба, крепкого здоровья, 
благополучия и дальнейших 

успехов в вашей деятельности на 
благо Отечества!

С уважением,
Депутат Государственной думы 

ФС РФ В.И. Катенев
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ТЕОРИЯ РАЗБИТЫХ ОКОН В ДЕЙСТВИИ

Лето – отличная пора для бла-
гоустройства. Эта фраза могла бы 
стать хорошим вступлением к ста-
тье о появившихся новых зонах от-
дыха или детских площадках, об 
очередной посадке цветов в вазоны 
или новых деревьях. Однако, сегод-
ня мы поговорим о том, как что-то 
новое не появляется, а намеренно 
уничтожается. Эта статья – о явле-
нии, с которым мы сталкиваемся 
ежедневно и в большинстве случаев 
не придаем этому значения. Вместе 
с тем, это оказывает огромное вли-
яние как на каждого из нас, так и на 
все общество в целом.

Что общего между Америкой 
конца прошлого века и

 муниципальным образованием 
Лахта-Ольгино?

В далеком 1982 году американские 
политологи Джордж Л. Келлинг и 
Джеймс К. Уилсон привлекли вни-
мание общественности своим сен-
сационным открытием. Проанали-
зировав динамику криминогенной 
ситуации в различных городах 
Америки, они пришли к заключе-
нию: попустительство по отноше-
нию к мелким правонарушениям 
влечет за собой другие, в том чис-
ле и масштабные, преступления. 
Свою теорию они назвали «теори-
ей разбитых окон». По их мнению, 
стоит в доме разбить одно окно – и 
вскоре он будет смотреть на мир 
пустыми «глазницами»: в нем пе-
ребьют все окна.

Теория разбитых окон, как и лю-
бая другая, встретила волну кри-
тики. Не желая принять горькую 
истину, оппоненты Келлинга и 
Уилсона неоднократно выдвигали 
контраргументы. По их логике нет 
никакой связи между окурком на 
асфальте и преступностью в стране. 
Все это побудило провести ряд экс-
периментов, которые в конечном 
итоге подтвердили, что теория раз-
битых окон действует безотказно 
- стоит одному перейти грань до-
зволенного, как за ним последуют 
даже те, кто никогда этого прежде 
не делал.

Вы спросите – какое отношение 
эта теория американских полито-
логов имеет к современной жиз-
ни нашего муниципального об-
разования? На самом деле связь 

самая непосредственная. В начале 
июня на построенной не так дав-
но скейт-площадке на Граничной 
улице было варварски выломано 
ограждение. Напомним, что пло-
щадка была возведена по инициа-
тиве подростков, которые прожи-
вают в поселках Ольгино и Лахта. 
Ребята обратились в муниципа-
литет, Местная Администрация и 
депутаты посовещались и утверди-
ли проект. Хорошо и удобно было 
всем – жители больше не возмуща-
лись тем, что подростки мешают 
и портят имущество (раньше они 
катались на Вокзальной площади, 
при этом страдала сцена), а ребята 
осваивали новую площадку. Кста-
ти, площадка оказалась полезной 
не только для скейтеров и маль-
чишек на самокатах. Здесь также 
можно позаниматься на уличных 
тренажерах, а мамам с колясками 
- посидеть на лавочках в относи-
тельной тишине. В 2020 году вдоль 
площадки высадили красивые пу-
шистые сосны. И тогда же, спустя 
пару недель после посадки, одна из 
сосен была вырвана с корнем. Каза-
лось бы, ничего страшного, сосну 
посадили обратно, но антиобще-
ственное поведение быстро стано-
вится привычным для многих.

Если пройти по Граничной улице 
дальше, можно увидеть огромную 
свалку мусора. Раньше здесь стоя-
ли мусорные контейнеры, которые 
регулярно вывозила Местная Ад-
министрация. С января 2020 года 
полномочия по вывозу несанкцио-
нированных свалок у местной влас-
ти забрали, вывозить мусор теперь 
нельзя даже во время субботников. 
Вот уже полтора года на этом месте 
нет контейнеров, а люди все несут 
сюда отходы своей жизнедеятель-
ности. Причем несут как бытовой 
мусор, бережно завернутый в пла-
стиковые пакеты, так и крупнога-
баритный – старую мебель, стекло, 
оконные рамы, ветки, листву со сво-
их участков. 

Похожая ситуация на улице Кай-
городова, вблизи детского сада. Не-
санкционированные свалки сейчас 
вывозит районная администрация. 
Но не пройдет и двух дней, как на 
расчищенном месте появятся но-
вые мусорные мешки. Какой же 

вывод сделают малыши из детского 
сада или те же мальчишки, торопя-
щиеся на скейт-площадку, проведя 
часть своего детства рядом с этими 
свалками? Кто-то будет считать та-
кое поведение нормой. А кто-то 
решит, что раз никто не обращает 
внимания на такие действия, зна-
чит, и более серьезные нарушения 
могут остаться без последствий. Так 
и появляются в муниципальном 
образовании выломанные ограж-
дения, изрисованные заборы и ис-
порченные скамейки. 

Куда смотрят родители?

Может быть это покажется стран-
ным, но подростки и молодежь в 
большинстве своем достаточно от-
ветственно относятся к тому месту, 
в котором живут. Во время прове-
дения месячника благоустройства 
органы местной власти обратились 
к ребятам с просьбой помочь про-
вести субботник на площадке. Они 
откликнулись сразу же, несмотря 
на выходной день и не самую теп-
лую погоду. Отвечая на вопрос 
«Что заставило вас сюда прийти?», 
чаще всего они говорили: «Эта пло-
щадка наша, для нас, нам самим 
приятно проводить здесь время, 
когда вокруг чис то».

Плохой пример заразителен, так 
же, как и хороший.

Говорят жители

Марина Сергеевна, житель п. 
Лахта: «Я считаю, что пример ро-
дителей определяющий. Можно 
сколько угодно в школе и детском 
саду говорить об экологии или о 
том, как плохо бросать мусор мимо 
урны, но, если дома ребенок слы-
шит другие разговоры, все это бес-
полезно. Несколько раз наблюда-
ла, как бабушка ведет своего внука 
на прогулку, держа в другой руке 

мешок с мусором. Она спокойно 
кладет его рядом с уличной урной, 
потому что та уже забита чужими 
пакетами, и идет дальше. Какой 
урок получит этот ребенок, даже 
если ему сто раз повторят, что так 
делать не надо? Скорее всего ре-
шит, что раз так делает бабушка, 
значит в этом ничего плохого нет».

Андрей Владимирович, житель п. 
Ольгино: «У нас многие привыкли 
кивать в сторону мигрантов. Гово-
рят, пока строится Лахта Центр, 
пока здесь живут строители – по-
рядка не будет, ведь мигранты не 
заключают договоры на вывоз му-
сора. Но тогда ответьте мне на во-
прос – кто приносит на эти свал-
ки старую мебель? Или листья с 
участка? Неужели тоже мигранты? 
Может быть хватит перекладывать 
ответственность на других? Кого не 
спросишь – все вывозят свой мусор 
в город. А урны в поселке пестрят 
пакетами с бытовыми отходами. 
Может проще заключить договор и 
делать все цивилизованно?».

Ольга Александровна, житель 
ЖК «Юнтолово»: «Я проживаю в 
домах четвертой очереди. На газо-
не под окнами управляющая ком-
пания или сами жители поставили 
табличку «Выгул собак запрещен». 
Дело в том, что зимой все ходили 
по газону и, видимо, привыкли. Но 
уже лето. За один день таких про-
гулок траву можно вытоптать до го-
лой земли. Но жители или читать 
не умеют, или принципиально счи-
тают, что гадить можно там, где хо-
чется. Считаю, что такое поведение 
отдельных людей дискредитирует 
всех владельцев собак. Я не говорю 
уже о том, что многие не слышали, 
что за своей собакой надо убирать, 
а в соответствии с законом - выво-
дить животное на поводке или в на-
морднике».

Мелочи и детали важны как на 
уровне города, так и на уровне от-
дельной личности. Порядок вызы-
вает желание его поддерживать, 
а беспорядок влечет за собой еще 
больший беспорядок. Попробуйте 
осмотреться. И речь сейчас не толь-
ко о грязи или разрухе вокруг. Не 
становитесь ли вы лично творцом 
происходящего, пока никто не ви-
дит? Сколько «разбитых окон» во-
круг вас?

Испорченное ограждение на скейт-площадке

ул. Граничная

ул. Кайгородова

Субботник  в апреле 2021 года

ЖК «Юнтолово»
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НА МЕСТЕ СТАРОГО ФУТБОЛЬНОГО ПОЛЯ

31 мая для жителей муниципаль-
ного образования Лахта-Ольгино 
были проведены общественные 
слушания, на которых обсуждался 
проект благоустройства террито-
рии по адресу Коннолахтинский 
пр., д. 59. Мероприятие мог посе-
тить любой желающий, однако, 
большую часть участников состав-
ляли жители д. 21 по ул. Гранич-
ная. Ничего удивительного – новое 
общественное пространство поя-
вится в непосредственной близости 
от них. Для тех, кто пропустил об-
суждения Глава МА МО Лахта-Оль-
гино Владимир Чепарский расска-
зал - что и когда планируется здесь 
построить.

- Владимир Игоревич, сейчас 
по указанному адресу находится 
футбольное поле. Что планиру-
ется на этом месте дальше?

- На этой территории, площадью 
более одного гектара, появится но-
вое общественное пространство 
для наших жителей. Оно будет 
ориентировано на людей разного 
возраста. Здесь будут современные 
детская и спортивная площадки, 
оборудованные зоны для пеших 

прогулок, веревочный городок, 
зоны для спокойного отдыха, ба-
скетбольное и волейбольное поля, 
площадка для мини-футбола. В 
проекте предусмотрено устройство 
цветников, посадка кустарников 
и деревьев. При этом планирует-
ся сохранение уже существующих 
деревьев – на этом участке стоят 
вековые сосны, нам важно их не по-
терять.

- Когда и кем была предложена 
идея благоустройства этой тер-
ритории?

- Идея появилась достаточно 
давно. В 2017 году на одном из де-
путатских советов появилось пред-
ложение сделать на месте фут-
больного поля, которым никто не 
пользуется, хоккейную коробку. 
Тогда же выяснилось, что данная 
территория носит статус зелено-
го насаждения общего пользова-
ния (ЗНОП) городского значения. 
Чтобы предпринимать какие-то 
действия для начала необходимо 
было перевести эту территорию на 
уровень ЗНОП местного значения. 
Процедура была довольно долгой, 
мы работали с депутатами Законо-
дательного Собрания Санкт-Петер-
бурга, на место выезжали предста-
вители Комитета имущественных 
отношений. Только в 2019 году мы 
получили разрешение на запуск 
процедуры проектирования данно-
го участка.  Изначально мы плани-
ровали начать работы в 2020 году, 

разбив их на два больших этапа 
– сначала должны были провести 
планировочно-земляные работы, а 
затем - насыщать площадку обору-
дованием. Но, как и во многие дру-
гие планы, в наши тоже вмешался 
коронавирус. Нам пришлось со-
кратить бюджет и выполнять толь-
ко первоочередные работы по жиз-
необеспечению муниципального 
образования. Реализация проекта 
отодвинулась на неопределенный 
срок. 

- Вы проводили общественные 
слушания. Как отреагировали на 
эту инициативу жители?

- В целом концепцию одобрили. 
Поступали вопросы насчет лиц с 
ограниченными возможностями 
здоровья, будут ли предусмотрены 
зоны отдыха и для них. Ответ поло-
жительный, мы учли это в нашем 
проекте.

- Можно ли еще внести свои 
предложения по данной пло-
щадке или проект уже согласо-
ван?

- Проект был одобрен депутатами 
и согласован со всеми инстанция-
ми. Внесение изменений на данном 
этапе уже невозможно.

- Где жители могут ознакомить-
ся с проектной документацией 
благоустройства данной терри-
тории?

- Все заинтересованные жители 
могут обратиться лично ко мне в 

муниципалитет по адресу: ул. Со-
ветская, д. 2. 

- Когда же планируют начать 
работы и сколько они должны 
будут продлиться?

- На самом деле, здесь, как всегда 
все зависит от финансирования. Ре-
ализация проекта стоит немалых 
денег, финансировать работы из 
муниципального бюджета у нас нет 
возможности. С 2020 года наш бюд-
жет стал дотационным, поэтому 
мы рассчитываем на помощь горо-
да. В процессе работы над проек-
том возникла еще одна трудность. 
Площадка должна быть освещена. 
Проект освещения индивидуаль-
но для каждого нового обществен-
ного пространства разрабатывает 
СПб ГУП «Ленсвет». Наши рабо-
ты должны начаться после разра-
ботки проекта освещения и идти 
параллельно с работами по уста-
новке уличного освещения. Если 
СПб ГУП «Ленсвет»  сделает свой 
проект максимально быстро, то 
к весне 2022 года мы начнем ра-
боту на территории. Полностью 
площадка будет готова года через 
полтора.

КРАЕВЕДЧЕСКАЯ ВСТРЕЧА В БИБЛИОТЕКЕ

Продолжаются юбилейные пра-
зднования 85-летия нашего лю-
бимого Приморского района. 9 
июня в ольгинской библиотеке 
состоялось масштабное краевед-
ческое мероприятие «Россия. 
Родина. Петербург»,  приуроченное 
и к юбилею района, и ко Дню 
России. В арт-пространстве биб-
лиотеки была организована выс-
тав ка живописных и фоторабот 
ху дожников-членов клуба и со дру-
жества художников «Приморский 
Ветер». Примеча тельно, что ряд 
картин был написан специально 
ко дню рождения нашего района. В 
рамках мероприятия состоялось ее 
торжественное открытие. 

Вторая часть мероприятия 
про должилась в краеведческой 
гостиной библиотеки. Мы почтили 
память безвременно ушедшей 
из жизни Ольги Викторовны 
Логуновой, нашего бессменного 
краеведа и уникального специа-
листа, обладавшего бесценными 
знаниями по истории поселков 
Лахты и Ольгино. На протяже-
нии 8 лет Ольга Викторовна вела 
работающий на базе библио-
теки клуб краеведения, орга-
низовала в наших стенах мно-
жество ярких, интересных и 
запоминающихся краеведческих 
встреч. В 2020 году О.В. Логунова 
принимала участие в создании до-
кументального фильма телеканала 
Санкт-Петербург «Малые родины 
большого Петербурга. Ольгино», 
и этот фильм был показан 
посетителям мероприятия. Кол-
леги–краеведы Виктор Ми хай лович 
Федоров и Татьяна Владимировна 
Данилова поделились воспоми-
наниями о совместной работе с 
Ольгой Викторовной. 

Не оставили мы без внимания 
и значимое для нашего района 
событие – открытие памятной 
дос ки великому советскому акте-
ру Павлу Борисовичу Луспека-
еву  в сквере, который в 2020 году 
назвали Луспекаевским. Вик-
тор Михайлович и Татьяна Вла-
димировна присутствовали при 
этом событии, более того, именно 
В.М. Федоров инициировал увеко-
ве чение памяти Луспекаеву в 
При морском районе. Краеведы 
рассказали о том, как открывали 
мемориальную доску на стене дома 
32 по Торжковской улице, где ар-
тист прожил последние 10 лет сво-
ей жизни. Зрители смогли посмо-
треть видео с церемонии. 

Библиотека № 4 выражает огром-
ную признательность Викто-
ру Михайловичу Федорову за 
проведенное мероприятие,  которое 
вызвало неподдельный интерес у 
многочисленной публики. 

Краеведческая работа была, есть 
и будет одним из приоритетных 
направлений нашей деятельности. 
Надеемся, что с приходом главного 
краеведа Приморского района 
В.М. Федорова краеведение на базе 
ольгинской библиотеки выйдет на 
новый, более масштабный уровень, 
что к нам присоединятся и другие 
известные специалисты в области 
петербурговедения, истории и 
краеведения, а жители поселков 
Лахта, Ольгино, ЖК «Юнтолово» 
и все люди, увлеченные историей 
нашего края, узнают много нового 
и интересного.

Выставка «Россия. Родина. 
Петербург»   будет экспонироваться 
в стенах библиотеки до 15 июля.

Библиотекарь 
Радмила Михайлова
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ЯРКОЕ ШОУ И КОНЦЕРТ ГРУППЫ "ГРАДУСЫ": КАК ЖК "ЮНТОЛОВО" ОТМЕТИЛ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ В 2021 ГОДУ

ЖК «Юнтолово» отметил свой 
шестой день рождения. В прошлом 
году, в период ограничительных 
мер, связанных с коронавирусом, 
нам пришлось отказаться от прове-
дения всех праздничных мероприя-
тий, в том числе и от празднования 
Дня ЖК «Юнтолово».
Правила дорожного движения, 

детские игры и ГТО
Мероприятия 29 мая начались 

в 12.00 с открытия детского авто-
городка. Еще до официального 
старта самое юное поколение 
наших жителей выстроилось 
в оче  редь перед площадкой, с 
интересом рассматривая макет 
дороги. Безусловно, всех манила 
воз можность прокатиться на 
ав то мобиле. Но на нашем 
мероприятии все как в жизни – 
без водительского удостоверения 
за руль не пускают! Поэтому 
сначала ребята приняли участие в 
теоретическом занятии, проверили 
свои знания с помощью тестов 
на мультимедийных план шетах, 
а уже после получили пропуск 
на площадку – свое личное 
«Удостоверение грамотного пеше-
хода». 

После сдачи экзамена каждый 
смог прокатиться на мини-авто-
мобиле. Инструкторы помога-
ли и подсказывали – когда надо 
полностью остановиться, а где 
стоит замедлить дви жение и 
пропустить пешеходов. После 
практической части наши малень-
кие новоиспеченные води тели 
отправлялись домой, держа в руках 
«Справочник юного пешехода». 
Раздаточный материал поможет 
им закрепить полученные знания.

Скучать в этот день не при-
ходилось, ведь после автого родка 
каждый мог принять участие в 
детских играх. Флорбол, эстафеты 
и детский баскетбол доставили 

много радости не только детям, но 
и родителям.

В 2021 году исполняется ровно 
90 лет с момента основания 
Всесоюзного физкультурного 
ком   п  лекса «Готов к труду 
и обо роне». В далеком 1931 
году обладатели значка мог ли 
похвастаться отличной физи-
ческой формой, здоровьем и 
ловкостью. Современные жители 
ЖК «Юнтолово» не отстают 
от советских людей прошлого 
века, многие уже являются обла-
дателями знаков отличия ГТО. На 
празднике 29 мая все желающие 
смогли проверить уровень своей 
физической подготовки и под 
руководством инструкторов МКУ 
«Лахта-Ольгино» подготовиться к 
сдаче нормативов.

Пропуск в сказку
В 14.00 стартовал наш праздник. 

Праздничное настроение создава-
ли герои красочного шоу – 
Алиса, Кролик, Шляпник, Че-
ширский Кот, Белая и Красная 
Королевы. Каждый, кто пришел 
на мероприятие, смог выбрать 
активность себе по душе. Кто-то 
отправился смотреть и участвовать 
в химическом шоу от Красной 
Королевы: химические опыты, 
ответы на вопросы, огонь и вода не 
раз удивили в этот день зрителей. 
Кто-то успел сыграть с Белой 
Королевой партию в гигантские 
шахматы – все как в сказочном 
Зазеркалье. Малыши и их роди-
тели с восхищением смотрели 
на главную героиню праздника – 
Алису, которая устроила настоящее 
шоу мыльных пузырей.

Ни один праздник не может 
обойтись без танцев и активных 
движений. Энергией всех присут-
ствующих зарядили участники 
джампер-шоу «Прыгающие кро -
ли ки». Повторить за ними не-

возможно, оставалось только 
удивляться и аплодировать их 
невероятной программе!

Праздник превратился по-
настоящему в волшебный, когда 
пришло время для фокусов от 
Шляпника. Оказалось, что творить 
волшебство могут не только ил-
люзионисты, но и простые жи-
те ли, правда, под опытным 
руководством. Магия помогла 
зарядить присутствующих пози-
тивными эмоциями и отличным 
настроением. 

С благодарностью к жителям
Не бывает праздников без 

поздравлений и подарков! Офици-
альные лица были приглашены 
на сцену для торжественного 
вручения благодарственных писем 
самым активным и инициативным 
жителям. 

Органы местного само управ-
ления отметили вклад в развитие 
муниципального образования 
Иго   ря Рейслера – он принимал 
активное участие в том, чтобы 
отстоять экологическую сохран-
ность нашей территории, высту-
пая против строи тельства ас-
фаль  тобетонного завода и цеха 
го ря  чего цинкования на Конной 
Лах те, привлек к этим проблемам 
телевидение и прессу. 

Против строи тельства асфальто-
бетонного за во да от лица жи-
телей ЖК «Юнтолово» активно 
выступали Ольга Андриевская и 
Оксана Козлова. Они также были 
отмечены благодарственными 
пись  ма ми.

Дарья Солеева выступает за 
ответственное отношение к до-
машним животным. Она ведет 
тематическую группу Вконтакте 
и находит бездомным кошкам и 
собакам новые семьи.

Ольга Бутусова не только сама 

принимает активное участие в 
спортивной, экологической и 
общественной жизни муници-
пального образова ния Лахта-
Ольгино, но и растит двоих детей, 
воспитывая в них ответственность 
за свои поступки.

Татьяна   Маракулина органи-
зовала экологи чески ак тивное 
сообщество и отстаивает вопрос  
раздельного сбора мусора на 
территории ЖК «Юнтолово».

Дацер Василий Яковлевич – один 
из самых активных спортсменов 
нашего муниципального образова-
ния. Несмотря на свой почтенный 
возраст, он является прекрасным 
примером для подрастающего 
поколения.

Благодарственным письмом так-
же отметили семью Дмитрия и 
Александры Поздняковых. Ребята 
принимают активное участие 
в спортивных и эколо гических 
мероприятиях нашего муници-
пального образо вания, а также 
развивают спортивное сообщество 
среди жителей ЖК «Юнтолово». 

Благодарственные письма полу-
чили и руководители нескольких 
тематических групп в социальных 
сетях.

Родились в один день
Не бывает праздника без музыки 

и песен! На сцене появилась 
музыкальная группа JD-band и 
исполнила кавер-версии любимых 
песен популярных исполнителей – 
от Леонида Агутина до Nilett o. 

А в заключительной части празд-
ника перед жителями нашего 
муниципального образования выс-
тупила группа «Градусы», которые 
также оказались именинниками в 
этот день! Такие совпадения иначе 
как волшебными не назовешь! Ну 
а чего еще можно было ждать на 
настоящем волшебном празднике?
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ИСТОРИЯ ОЛЬГИНСКОЙ БАНИ

В послевоенные годы жизнь была 
трудной, повсеместно отмечалась 
нехватка продовольствия и това-
ров. И все же люди надеялись на 
перемены, радовались тому, что 
остались в живых, а остальное, 
включая бытовые условия, было не 
столь важно. 

В 1950 году поселки Лахта и Оль-
гино были переданы из Парго-
ловского района в Сестрорецкий, 
который уже тогда напрямую под-
чинялся Ленгорисполкому. Преи-
мущества городского подчинения 
перед областным жители Ольгино 
и Лахты ощутили довольно быст-
ро. В поселках развернулись мас-
штабные работы по строительству 
и благоустройству. С 1958 по 1963 
годы были построены двухэтажные 
кирпичные жилые дома на улице 
Красных Партизан, на Михайлов-
ской, Круговой и Колхозной ули-
цах, продовольственные магазины 
у железнодорожных станций, сто-
ловая, хозяйственный магазин, дом 
быта, детские ясли на улице Садо-
вая, была капитально отремонти-
рована лахтинская поликлиника, 
открыты пункты приема белья в 

стирку, подведен городской водо-
провод, заасфальтированы почти 
все улицы и проспекты.

В декабре 1959 года вступила в 
строй Ольгинская баня. Жители 
ожидали ее с нескрываемым нетер-
пением. К тому времени в поселке 
частных бань почти не осталось, и 
чтобы помыться, жителям прихо-
дилось ездить в баню у Финлянд-
ского вокзала. 

На Руси баню любили и дом на-
чинали строить с печки, да с бань-
ки. В отличие от Европы, где мно-
гие века мыться было не модно, 
российский народ испокон веков 
парился в бане и с душой хлестал 
друг друга березовыми вениками. 
После революции большевики 
стремились порвать со всеми 
традициями, но отказаться 
от русских бань они не смогли.

Большая часть городского на-
селения жила в коммунальных 
квартирах, бараках и общажных 
комнатах. Трудящиеся приходили 
со смены и хотели понежиться в 
теплой ванне, но их количество 
превышало возможный объем 
теплой воды, да и время всегда 
поджимало. Единственная возмож-
ность полноценно помыться была 
только в общественной бане.

Баню посещали семьями, специ-
ально выбирали день, когда все 
члены семьи будут свободны. «В 
который день паришься – в тот 
день не старишься». Парились 
чаще всего по субботам. Во-первых, 

суббота - первый выходной день 
после тяжелой трудовой недели. 
Во-вторых, еще до революции люди 
по воскресеньям ходили в церковь, 
поэтому в их распоряжении на 
баню оставался лишь один день - 
суббота.

Поход в баню был дешевым, 
поэтому даже посещение целой 
семьей не могло никаким образом 
ухудшить финансовое положение 
населения.

Шкафчики, находящиеся в банях, 
были изготовлены из дерева. Для 
обливания использовали тазики 
и тазы, которые в воспоминаниях 
советских людей очень гремели 
и создавали много шума. Их 
изготавливали предпочтительно 
из алюминия. Вехотки и мочалки 
делали из пакли, а в качестве 
моющего средства применялось 
всем известное хозяйственное 
мыло.

В зале ожидания ставили 
большой самовар, из которого 
каждый желающий мог выпить 
чистой воды. Рядом с самоваром 
ставили железную кружку, одну 
для всех. В буфете при бане можно 
было купить бутерброд.

Баня была нужна населению, 
и жители принимали в ее 
постройке самое непосредственное 
участие. Баня возводилась ме-
то дом народной стройки. Лах-
тинский поселковый совет 12 
марта 1958 года предложил всем 

жителям отработать по 8 часов 
на строительстве бани. «…23 и 
24 июня активисты поселков 
Лахта и Ольгино организованно 
вышли на субботник, - отмечала 
газета «Сестрорецкий рабочий» 
25 июня 1959 года. – В работах по 
сооружению новой бани приняли 
участие около 100 человек». В 
августе число добровольных по-
мощников на строительстве бани 
достигло 400 человек. Немного 
нашлось жителей, которые в 
стройке никакого участия не при-
нимали. Разумеется, не все шли на 
субботники и на воскресники как 
на праздник, кто-то воспринимал 
это как принудиловку, но боль-
шинство работали с душой. 
Ведь строили для себя и для своих 
детей. А от того, что поселок 
стремительно менял свой облик, 
хорошел на глазах, настроение у 
людей поднималось.

Популярностью баня пользуется 
и сегодня. Некоторые городские 
жители приезжают в нашу баню 
специально. Особенно ценят то, что 
баня дровяная, по утрам в парной 
можно ощущать приятный запах 
горящих поленьев. 

Более полувека, с момента 
возведения помещения бани, 
топили один котел. Он давал тепло 
для парной, а также обогревал 
остальные помещения. В 2020 году 
в работе котла начались сбои и в 
2021 году его заменили на новый. 
Началась новая эпоха жизни 
общественной бани № 72.

ПОСАДИТЬ СВОЕ ДЕРЕВО ПРОСТО
В начале июня стартовали рабо-

ты по посадке цветов и деревьев 
на территории поселков Лахта и 
Ольгино. В 2021 году будет высаже-
но 100 деревьев трех пород: сосны, 
ели и липы. Они достаточно быст-
ро рас тут, красивы, хорошо себя 
чувствуют в городских условиях. 
Адресная программа посадки уже 
определена. Она была сформиро-
вана на основе пожеланий и заяв-

лений жителей поселков. 

Н А Ш И  Н О В О С Т И

Советский агитационный плакат

Помещение советской общественной бани

Очередь в баню в субботний день

Новый котел в бане № 72

Местная Администрация об-
ращается к жителям с просьбой. 
Будьте внимательны к новым по-
садкам, обращайте внимание на их 
состояние, а в случае устойчивой 
сухой погоды - поливайте корни 
деревьев, которые высадили рядом 
с вашим домом. Пресекайте воз-
можные акты вандализма, которые 
касаются новых деревьев и цветов. 
Каждый год этот вопрос не теряет 

своей актуальности. 
Тем, кто хочет увидеть рядом со 

своим домом новое дерево, самое 
время обратиться с этим пожелани-
ем к органам местного самоуправ-
ления. Лето - период формиро-
вания муниципальных программ 
на следующий год, поэтому ваше 
заявление станет основанием для 
формирования адресной програм-
мы по озеленению.
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Н А Ш И  Ж И Т Е Л И
ДЕЛАЙ, ЧТО ДОЛЖНО И БУДЬ, ЧТО БУДЕТ!

В мае этого года на 73-м году жизни от нас 
ушел замечательный человек, житель поселка 
Ольгино, педагог-организатор Ольгинской шко-
лы Логунова Ольга Викторовна. 

Ольга Викторовна прошла большой и  ин-
тересный трудовой и жизненный путь. Общий 
стаж ее трудовой деятельности составил 
более 49 лет, из них педагогический – 22 года. 
Большая часть жизни Ольги Викторовны была 
неразрывно связана с Приморским районом и 
поселками Лахта и Ольгино.

Свою трудовую деятельность Ольга 
Викторовна начала как музыкальный воспи-
татель в детском саду, потом долгое время 
работала в Ждановском, а далее в Выборгском 
районном комитете КПСС инструктором, 
заведующим кабинетом. 

С 1994 года более 14 лет находилась на 
государственной гражданской службе в 
администрации Приморского района. Полу-
чила классный чин советника 2 класса 
государственной гражданской службы. Все 
эти годы Ольга Викторовна возглавляла очень 
важный участок работы, как для жителей 
Приморского района, так и для районной 
администрации – канцелярию. Коллеги до 
сих пор вспоминают ее как компетентного, 
требовательного и грамотного специалиста. 
Многих молодых коллег она научила работать с 
документами и готовить письма.

В 2008 году Ольга Викторовна вышла на 
заслуженную пенсию, но не смогла оставаться 
дома, а посвятила себя Ольгинской школе и 
нашим поселкам. С 2009 года она стала работать 
педагогом-организатором ГБОУ школы № 440 
Приморского района. 

Удивительно сколько энергии и оп-
ти мизма было в этом человеке!
За 10 лет работы в школе она создала музей 
Ольгинской школы и поселков Лахта и Ольгино. 
По крупицам восстанавливала историю, собирая 

фотографии, воспоминания, памятные доку-
менты выпускников и старожилов поселков. 
Жители приносили ей ценные и бережно 
хранимые ими семейные альбомы, старинные, 
а иногда и антикварные вещи. Проводя встречи 
с жителями Лахты и Ольгино, выпускниками 
школы она внимательно слушала и собирала 
их рассказы. Готовила постоянные и временные 
тематические выставки, проводила экскурсии 
для учащихся и других посетителей школьного 
музея. 

Большую работу Ольга Викторовна провела 
совместно с историком наших поселков 
Николаем Васильевичем Михайловым во время 
работы над книгой об истории Ольгинской 
школы, издать которую, к сожалению, не 
удалось.

Работая над восстановлением истории школы, 
она встречалась и наладила тесные контакты 
с семьей Павла Владимировича Виттенбурга, 
российского и советского ученого географа, 
геолога, исследователя Арктики, профессора, 
почетного полярника и осно вателя Ольгинской 
школы. Участвовала в увековечивании его 
имени в названии школы и в создании памятной 
доски.

Исследуя его жизненный путь, Ольга 
Викторовна способствовала развитию 
парт  нер ских отношений школы с Санкт-
Петербургским городским отделением Рус-
ского географического общества, Российским 
государственным музеем Арктики и Антарк-
тики. Совместно с педагогами школы она 
помогала ученикам создавать исследовательские 
работы по изучению Арктики, которые 
они успешно презентовали на городских и 
всероссийских конференциях и конкурсах.

Занимаясь в школе краеведческой работой, 
Ольга Викторовна была инициатором и 
организатором Ольгинских экологических 
чтений «Заповедная природа Лахты и Ольгино», 
проводимых школой совместно с Ко митетом 
по природопользованию, охране окружающей 
среды и обеспечению экологической безо-
пасности Санкт-Петербурга, ГКУ «Дирекция 
особо охраняемых природных территорий 
Санкт-Петербурга», Северо-Западной ТЭЦ и 
различными образовательными организациями 
города. Благодаря этим мероприятиям 
ученики, совместно с педагогами, изучали 
особо охраняемые природные территории 
Санкт-Петербурга, участвовали в экологических 
экскурсиях к памятнику природы «Петровский 
пруд», разработке экологических троп в Госу-
дарственном природном заказнике «Северное 
побережье Невской губы», узнавали о птицах и 
иных обитателях природных территорий, изу-
чали историю и природу родного края.

Вела она и большую патриотическую 
работу с нашим подрастающим поколением. 
Совместно с членами Совета ветеранов 
поселков проводила классные часы и 
музейные занятия «Забвению не подлежат», 
посвященные работе школы во время Великой 
Отечественной войны, рассказывала детям о 
жителях поселков, принимавших участие в 
боевых действиях или работавших в тылу, была 
одним из организаторов постоянных выставок, 
посвященных Великой Отечественной войне, 

организовывала участие школьников в акции 
«Бессмертный полк» и в подготовке материалов 
для школьной газеты «У залива».

По инициативе Ольги Викторовны в память 
о блокадных днях жизни Ольгинской школы 
была создана памятная доска. Ее торжественное 
открытие состоялось 22 июня 2020 года в День 
памяти и скорби в школе № 440 имени П.В. 
Виттенбурга.

Но на этом неиссякаемая энергия Ольги 
Викторовны не заканчивалась. В Ольгинской 
библиотеке она вела краеведческий клуб, по-
слушать ее приходили не только жители 
поселков, но и любознательные петербуржцы 
и гости города. С какой любовью она расска-
зывала о старых, зачастую не сохранивших-
ся, дачах, о выдающихся жителях поселков, 
об истории и природе этих мест. В газете 
«Лахта-Ольгино» она вела любимую жителями 
рубрику «Наша история». В 2020 году на XIX 
Конкурсе муниципальных и районных СМИ 
Санкт-Петербурга ее работа получила призовое 
место в номинации «Лучшая публикация на 
историко-краеведческую тему».

Ольга Викторовна очень любила наш город 
и поселки, с которыми была связана большая 
часть ее жизни. Несмотря на все трудности, ко-
торые она преодолевала в последние годы, она 
оставалась жизнелюбом и оптимистом, училась 
рисовать, интересовалась культурной жизнью 
города, участвовала в районных и поселковых 
мероприятиях, продолжала заниматься краеве-
дением. 

Ее любимое изречение «Делай, что должно 
и будь, что будет!» было для нее девизом и 
жизненной позицией. Именно поэтому многие 
из ее задумок и проектов реализовывались, а 
вокруг нее всегда были единомышленники и 
друзья, интересные и творческие люди.

Светлая память об Ольге Викторовне 
Логуновой сохранится в наших сердцах!
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8
ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ

От лица депутатов Муниципального Совета Муниципального образования Лахта-Ольгино примите наши            
искренние поздравления с юбилеем! Пусть ваш каждый следующий день жизни будет добрым и счастливым, 
придает энергии и сил, воплощает в жизнь все планы и замыслы. Пусть тепло семейного очага всегда защища-

ет вас от жизненных невзгод, а будущее готовит много лет, наполненных крепким здоровьем, 
добрыми событиями, радостью и счастьем!

95 лет
Гогова Лидия Федоровна - 16.06.1926
Абрамова Аида Петровна - 26.06.1926

90 лет
Уханова Валентина Федоровна - 02.05.1931

85 лет
Алексеева Валентина Николаевна - 04.05.1936 

80 лет
Елизарова Нина Федоровна - 11.04.1941

Кузьменко Надежда Васильевна - 30.05.1941
Петрова Вера Григорьевна - 06.06.1941

75 лет
Бонящук Клавдия Ивановна - 13.04.1946

Александров Александр Тимофеевич - 27.04.1946
Григорьева Ирина Михайловна - 07.05.1946

Радьков Юрий Викторович - 10.05.1946 
Квестная Нина Степановна - 18.05.1946

Бурова Галина Егоровна - 25.05.1946
Ребко Нина Гавриловна - 26.05.1946 

Костылева Тамара Тимофеевна - 29.06.1946

70 лет
Воробьева Наталия Михайловна - 05.04.1951 

Орлова Наталья Касимовна - 05.04.1951
Зауличева Татьяна Николаевна - 11.04.1951
Сидоренко Андрей Иванович - 26.04.1951

Буяков Николай Иванович - 22.05.1951 
Токмаков Николай Михайлович - 07.06.1951 

Харитонова Надежда Александровна - 09.06.1951
Алферова Татьяна Александровна - 13.06.1951 

Герус Елена Ивановна - 17.06.1951 
Жданова Нина Тимофеевна - 20.06.1951
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